

Junta Directiva en 1925. De pie, de izq. a dcha: F. Faci, M. Pascual, F. Morales, P. Piera, R. Rovirosas, G. Arbonés. Sentados: V. Castillón, S. Guiral, J. Latorre v B. Jover.

Todavía tendrá que pasar un año para que el equipo inscrito sea en competiciones federativas, mientras pero tanto disputará varios partidos amistosos en poblaciones cercanas. como Maella. Fayón o Mazaleón, el día de Santiago de 1924, "en cuatro carruajes, con los deportistas, ióvenes su representante don Bautista

Jover y más de 40 entusiastas" (El Guadalope).

Pero sin duda el que mejor sabor de boca debió dejar a la hinchada caspolina

fue el celebrado el 12 de abril de 1925 ante el Alcañiz, también recién creado, que acabó con un contundente 2 - 6 favorable de los avispas. Empezaba una historia de feroz rivalidad en el campo buenas pero relaciones entre clubes.

Poco a poco, del elitismo inicial se pasará a la inclusión de jugadores con menos posibilidades económicas, e incluso llegarán los primeros refuerzos: Victorio Catalán, portero de Chiprana, y Robirosa, de Flix. Y también por entonces se inauguran unos amplios locales en la Plaza Ramón y Cajal:

ia o tarjeta de idenpor un año, a partir del dia 1.º de Septiembre; su presentación es obligatoria antes de todo "match" oficial. El que suscribe se compromete a respetar las reglas del juego, así como los Estatutos y Reglamento de la Federación. (Firma del Titular) Manuel Claver Temporada 1924-25 Ficha federativa de Manuel Clavero

"Bar del Club Deportivo Caspe a cargo de Francisco Mompell. Vinos generosos. Licores finos. Aperitivos variados". ¡Como para no gustarte el futbol!